

Pakete am selben Tag zustellen

Das Unternehmen „regio-logistik“ hat seinen Sitz im Airportpark

Der Mu hat sich ausgezahlt: Mitten in der Wirtschaftskrise, im Jahr 2009, hat sich Henrik Berlemann selbstständig gemacht. Für den studierten Logistiker war direkt klar, in welchem Bereich: „Die Paketbranche hatte damals – trotz der Krise – enorme Wachstumsraten“, blickt er heute zurück. Sein Erfolgsrezept: sich eine Nische suchen – in seinem Fall der regionale Paketversand. Diese Nische ist mittlerweile zu dem erfolgreichen Unternehmen „regio-logistik“ geworden, das 30 Mitarbeiter beschäftigt, und weiter auf Expansionskurs ist.

Das Erfolgsrezept basiert auf drei Alleinstellungsmerkmalen. Im Vordergrund steht – im Bereich des regionalen Versands – der Same-Day-Gedanke. Zwei Mal am Tag wird in dem Lager an der Otto-Lilienthal-Straße im Airportpark am Flughafen Münster/Osnabrück (FMO) Ware umgeschlagen. „Somit sind wir in der Lage, Pakete am selben Tag an dem sie abgeschickt worden sind, zuzustellen“, ist er stolz auf das Konzept.

Ebenfalls für den regionalen Versand gilt, dass die Pakete nicht mit automatischen Förderanlagen verteilt werden. Die Vorteile: individuelle Maße und Abmessungen sind möglich, höchste Qualitätsstandards durch manuelles Warenhandling können eingehalten werden und dadurch, dass die Waren nicht zwangsläufig verpackt werden müssen, spart der Kunde nicht nur Geld, sondern schon auch die Umwelt. „Wir können dadurch außerdem Paketgrößen handeln, die andere Zusteller nicht mehr verschicken können“, erklärt Berlemann. Als Beispiel



Im Jahr 2009 hat der studierte Logistiker Henrik Berlemann das Unternehmen „regio-logistik“ gegründet. Das Kerngeschäft ist der regionale Paketversand.

Foto: Jenny Hagedorn

nennt er eine drei Meter lange Leiter, die auf kein Förderband passt. Oder aber ungewöhnliche Formen können transportiert werden – denn auch Fahrradmäntel oder Fußbälle müssen nicht extra verpackt werden.

Neben dem Kerngeschäft des regionalen Versands möchte sich der Unternehmer bundesweit und international noch besser aufstellen. Deshalb wurde die so genannte Multi-Carrier-IT-Lösung kreiert. Diese ebnet den Weg zu rund 70 Paketdienstleistern, mit denen „regio-logistik“ national und weltweit zusammenarbeitet.

„Der regionale Versand stößt an seine Grenzen“, begründet Berlemann dieses Vorhaben. Als einmalig beschreibt er das System, bei dem Geschäftskunden, die Pakete bundesweit oder international versenden möchten, vom Computerprogramm automatisch den für sie besten Anbieter angeboten bekommen. Über das System erhält der Kunde darüber hinaus Informationen über den unterschiedlichen Auslieferungsstatus – ganz gleich, mit welchem Unternehmen verschickt wird. Ein Beispiel: Möchte ein Kunde Pakete nach Norderney verschicken,

sucht das Programm automatisch die beste und günstigste Variante aus. Muss ein Inselzuschlag bezahlt werden? Ist eine Nachzulieferung erwünscht? Wie groß ist das Paket? Aus diesen und weiteren Informationen wird der passende Anbieter gewählt – und der Bestellschein direkt ausgedruckt. „Wir versuchen, für den Kunden das Beste herauszuholen“, sagt Henrik Berlemann. Die Vorteile für den Kunden: Es gibt nur eine Schnittstelle zum IT-System, egal welcher Anbieter gewählt wird, sowie nur einen Ansprechpartner.

Das Prinzip von „regio-logistik“ kommt bei den Kunden gut an, das Geschäft ist erfolgreich. Deshalb möchte Henrik Berlemann weiter expandieren. Derzeit ist er auf der Suche nach weiteren Franchise-Unternehmen. In den Niederlanden ist er bereits fündig geworden, im Raum Enschede wird im kommenden Jahr eine Filiale eröffnet. Und auch sonst schaut der Unternehmer optimistisch in die Zukunft: „Ich gehe davon aus, dass zwar das rasante Wachstum in der Paketbranche nicht in der Form weiter geht, aber dass es auch nicht stagnieren wird.“

Wir feiern unser 10-jähriges Firmenjubiläum

Passend dazu
erweitern wir unser
Dienstleistungsangebot.



*In der Branche Transport und Zustellung (FOCUS 27/29)

regio-logistik Greven GmbH
AirportPark FMO
Otto-Lilienthal-Straße 24
48268 Greven

+49 2571 580614-0
+49 2571 580614-19
greven@regio-logistik.de
greven.regio-logistik.de



Multi Carrier IT-Lösung

■ Flexible

Unser System öffnet die Türen zu mehr als 70 verschiedenen Logistik- und Paketdienstleistern.

■ Transparent

Weltweit einheitliche Paketverfolgung

■ Proaktiv

Aktion erforderlich? Das System meldet sich automatisch!

■ Einfach

Nur ein System bedienen – keine „fallspezifischen“ Entscheidungen



Regionaler Versand

Regionaler Versand (B2B)

ab 3,30 EUR*

Besonderheiten im regionalen Bereich:

- Same day solutions
- Individuelle Maße / Abmessungen möglich
- Schnelle Reagibilität
- Höchste Qualitätsstandards durch manuelles Warenhandling
- Umweltfreundlichkeit durch weniger Verpackung



regio-logistik Netzwerk



Nationaler Versand
(B2B + B2C) ab 3,90 EUR*



Nationaler Versand

Nationaler Versand (B2B + B2C) ab 3,90 EUR*



Internationaler Versand

Beispielhafte Preise internationaler Versand (B2B + B2C)

Belgien bis 5 kg	ab 6,95 EUR*
Niederlande bis 5 kg	ab 5,95 EUR*
Frankreich bis 5 kg	ab 9,95 EUR*
Österreich bis 5 kg	ab 6,95 EUR*

*Zuzüglich MwSt. – ausgenommen Inseln



Lagerlogistik

Wir lagern für Sie ein, kommissionieren und versenden Ihre Ware weltweit. Hierfür stehen uns zwei Standorte in 48268 Greven oder 48455 Bad Bentheim-Gildehaus zur Verfügung.

